

PRESS RELEASE

**Optimalkan Pelayanan Kepada Nasabah,
Bank Kalsel Gandeng PT Pos Indonesia**

Jakarta, 4 Maret 2021 - Sebagai inisiatif dalam mendukung pemulihan ekonomi nasional, Bank Kalsel terus menggaungkan Sinergi 'Merah - Putih'. Sinergi yang diperuntukkan kepada BUMN dengan BUMD, merupakan bentuk inisiasi Bank Kalsel, dengan tujuan untuk mendorong pemulihan ekonomi tiap daerah yang akhirnya berdampak pada ekonomi nasional. Saat ini, semua pihak memiliki peran penting untuk mengoptimalkan setiap potensi yang dimiliki dalam upaya memulihkan ekonomi nasional.

Bentuk implementasi dari Sinergi Merah Putih dimaksud, Bank Kalsel dengan PT Pos Indonesia menggelar acara penandatanganan *Memorandum Of Understanding (MoU)* mengenai Pemanfaatan Jasa Layanan dan Produk di Gedung Pos Ibukota, Jakarta (4/3). Penandatanganan dilakukan oleh Direktur Utama Bank Kalsel, Agus Syabarrudin dengan Faizal Rochmad Djoemadi selaku Direktur Utama PT Pos Indonesia, disaksikan oleh Staf Khusus Direksi Bank Kalsel, Amir Husni; Direktur Kurir dan Logistik PT Pos Indonesia, Hariyadi; Direktur Jaringan dan Layanan Keuangan PT Pos Indonesia Charles Sitorus; SVP Sales and Marketing Kurir dan Logistik PT Pos Indonesia, Ono Hadiono; SVP Sales and Marketing Bisnis Jasa Keuangan PT Pos Indonesia beserta jajarannya.

Direktur Utama Bank Kalsel, Agus Syabarrudin menuturkan dengan adanya kerja sama ini diharapkan dapat mengoptimalkan pelayanan kepada nasabah.

"Kerjasama yang kami lakukan dengan PT Pos Indonesia merupakan upaya kami untuk kian optimalisasi layanan terhadap nasabah setia. Selain itu, kerjasama ini harapannya dapat menjadi wujud pengembangan bisnis penyaluran Kredit Pensiunan Bank Kalsel. Didukung dengan jaringan PT Pos Indonesia yang tersebar lebih dari 4000 titik di Indonesia, tentu hal ini akan membuat produk dan layanan Bank Kalsel kian dikenal masyarakat luas," tutur Agus.

Lebih lanjut, Agus menyampaikan kerjasama ini diharapkan mampu mendukung perluasan pemberian layanan Bank Kalsel di daerah - daerah yang tidak terdapat jaringan kantor Bank Kalsel.

"Kerjasama ini juga diharapkan bisa mengoptimalkan potensi pembayaran pajak dan retribusi daerah maupun pembayaran lainnya di Kalimantan Selatan yang telah dikelola oleh Bank Kalsel. Nasabah setia Bank Kalsel bisa melakukan pembayaran di gerai PT Pos Indonesia terdekat, sehingga Bank Kalsel bisa menjangkau Nasabah secara lebih luas tanpa harus membuka kantor cabang atau kantor cabang pembantu," pungkas Agus.

Sebelumnya, Bank Kalsel telah bersinergi dengan Taspen *Life* dan PT. Angkasa Pura Suport. Diharapkan kedepannya sinergi ini kian terjalin dengan banyak BUMN dan diikuti dengan kerjasama lainnya, sehingga dapat memenuhi kebutuhan daerah secara optimal. Upaya pemulihan ekonomi nasional akan bisa berjalan dengan lebih mudah jika BUMN & BUMD bersinergi sehingga bisa menjalankan bisnis yang lebih efisien, namun tetap menghasilkan potensi bisnis secara maksimal.



Bank Kalsel sebagai bank daerah, tentunya akan terus berupaya memberikan layanan terbaik kepada masyarakat dan daerah. Hal ini terus dikumandangkan dan diwujudkan sebagai bentuk komitmen untuk mendukung program daerah dalam upayanya untuk peningkatan ekonomi daerah. Sesuai tagline "Setia Melayani, Melaju Bersama", Bank Kalsel senantiasa untuk selalu memberikan yang terbaik serta menjadi mitra bagi masyarakat untuk berkembang bersama.

Untuk informasi lebih lanjut

Alifa Azwadina

Corporate Communication Bank Kalsel

M: +62 812-1529-8311

E: alifa.bankkalsel@gmail.com

Banjarmasin, 4 Maret 2021

DIVISI CORPORATE SECRETARY

The Bank Kalsel logo is displayed with a blue signature scribble over it. The signature is written in blue ink and appears to be "Suriadi".

bank. kalsel

Suriadi

Kepala